De grande dates

De GRANDES DATES dans l'histoire des dates :

1515 : une guerre. 1664 : une bière. 1789 : le 274e anniversaire de «1515».

1870 : les morts n'ont même pas eu le droit à une bière :

Tous dans la fosse!

1889 : premier centenaire. Et pourtant, cette déclaration, ce n'en est pas une fausse.

1914-1918 : il aura fallu quatre années pour se rappeler qu'il valait mieux fêter des anniversaires, par exemple, un onze novembre.

1929 : un an avant la naissance de ma mère.

1930 : « La Belle Époque ».

1933 : cette année-là est à marquer d'une croix même si j'ai envie de la gommer.

1937 : Monsieur PFEIFFER publie ses travaux dans « FÉCONDITE DE LA TERRE »

1938 : cette année-là, des hommes se sont demandés s'il était possible de regrouper 1515-1870-1914-15-16-17-18 dans un même événement.

1946: cette-là, ceux qui restaient ont compris que les précédents avaient réussi.

1951 : ma mère continue son histoire avec une naissance.

1979 : le 9 juillet, c'était le jour de mon anniversaire. Pour le fêter, ma mère est venue à son enterrement.

1989 : bi centenaire : On continue à se faire... surtout par des hétéros.

1989 : une rupture dans mon calendrier.

C'était le deux novembre, jour de la fête des morts,
je me souviens encore d'une ouverture sur la vie,
là, en haut, tu crois que tu meurs et tu vis.

2001 : « L'Odyssée de l'espace ».

2002-2017...: Citoyens, Citoyennes,...Camarades,...

Il n'y a pas « camarade » au féminin
parce que c'est tout le monde ensemble ;
d'ailleurs, il n'y a pas de masculin ou plutôt,
il y a les deux en même temps.

Tu vois, c'est mieux foutu ; d'ailleurs, c'est peut-être pour ça qu'on en parle plus.

Mesdames, Messieurs,

Qu'attendons-nous pour faire **notre propre histoire** ?